

Vorne: Organisator Thomas Schumacher mit Herzkinder Vertreterin Nadja Sykora. Hinten: die drei Sieger-teams aus Ebensee.



Herzkinder – Gokart-Rennen Ebensee **Fahren für den guten Zweck**

Ende Oktober fand in der Karthalle Ebensee das 2. Rennen der „Herzrasen Kart Trophy“ statt. Das erste Rennen ging bereits im Februar 2016 über die Bühne. **TOP:** 24 Mannschaften, bestehend aus Sport-, Wirtschafts- und Medienvertretern, führen den ganzen Tag für einen guten Zweck. Aus beiden Rennen kam eine Spendensumme von 2.000,- Euro für die Herzkinder zusammen. Mehr Fotos von der Veranstaltung finden sie online auf weekend.at/promitalk